

DOVE-ELBE-RALLEY 2019



Nach dem Rennen

Bei besten Bedingungen fand am Samstag den 27.04.2019 die 39. te Dove-Elbe-Rallye statt. Dabei handelt es sich um eine vom Ruder-Club Bergedorf ausgerichtete Langstreckenregatta über 13 km auf dem wirklich wunderschönen Revier der Dove-Elbe*. Mit am Start ein Achter der Betriebssportrunderer. Die BSG Allianz Köln bewies mal wieder ihr Engagement und stellte die halbe Mannschaft. Vervollständigt wurde das Team von Ruderern von Hapag-Lloyd und der SG Stern.

Bereits am Freitag galt es das Boot vom Bootshaus des RC Alemannia an der Außenalster 20 km über Nicolaifleet, Zollkanal, Elbe und dann die Dove-Elbe bis zum RC Bergedorf zu rudern, ein Erlebnis für sich.

Am Samstag traf sich die Mannschaft dann bei bestem Wetter motiviert in Bergedorf. Der Umstand, dass durch krankheitsbedingte Ausfälle in letzter Minute in der Konstellation noch nie zusammengerudert worden war und die gute Vorbereitung der

vorangegangenen Wochen dadurch nicht voll zum Tragen kommen konnte, tat der Stimmung keinen Abbruch. Das selbstgesteckte Ziel, die Strecke in unter einer Stunde zu absolvieren, wurde trotzdem souverän erreicht.

Erschöpft aber zufrieden wurde nach dem Rennen die wie immer gute Organisation des gastgebenden Vereins für einen gemütlichen Ausklang bei Gebrülltem und kühlen Getränken genutzt bevor sich jeder wieder auf den Heimweg machte.

Im Rahmen des normalen Trainings am Montagabend fand sich dann noch eine Crew, um das Boot wieder zurück in heimische Gefilde zu rudern, so dass es jetzt wieder heißt: „Nach der Dove-Elbe Rallye ist vor der Dove-Elbe Rallye“...

*Ein Paradies in Gefahr, siehe <https://dove-elberetten.de/>



Überführung am Freitagabend

